

Reutersley

N 50° 29.614 E 007° 18.947

Vater Rhein und sonstiges

Es gibt zwei mögliche Ausgangspunkte, bei denen man auch parken kann:
Der sportlich engagierte Geocacher mit Vorliebe für Höhenmeter startet bei N 50° 29,282 E 7° 19,065. Der bequemere Weg beginnt bei N 50° 29,022 E 7° 18,693 und führt durch einen Eichenwald, vorbei an keltischen Verteidigungswällen.

Auf jeden Fall geht man zu N 50° 29,614 E 7° 18,947. Dort gibt es neben einer schönen Aussicht ein Geländer. Dies hat A runde senkrechte Stützen, die alle verrostete zählen wir nicht mit. Außerdem gibt es dort ein Teil (siehe Bild), dessen Schriftzug B Buchstaben hat.

Nun geht es zu N 50° 29,(B+1)AA E 7° 18,(A+1)(A-B-1)(A+2).

Viele Wege führen dort hin, aber der schönste ist wenn man ein wenig von der Aussichtstelle nach unten geht und sich dann links hält.

Am nächsten Ziel angekommen zählt man oben die Sandsteinplatten, deren Inschrift leider teilweise nicht mehr lesbar ist. Dies ist dann C. An der selben Stelle findet man waagrecht angebrachte Platten, die zum Sitzen einladen. Die Anzahl dieser Platten ist D.

Als nächstes geht man zu N 50° 29,CB(D+1) E 7° 18,(A+1)D(A-C-1).

Hier sollte man eine Box finden. Dort kann man einen Zettel mitnehmen, auf dem alles Weitere steht.

Father Rhine and a few other things

There are two possible starting points, where you can park your car:
The ambitious geocacher with a preference to cover a few meters of altitude will start at N 50° 29.282 E 7° 19.065. The more relaxed route starts at N 50° 29.022 E 7° 18.693 and will lead you through a oak tree forest, passing some old keltic defense walls.

In any case you will go to N 50° 29.614 E 7° 18.947. Besides a nice view you will find a handrail, which has A round vertical posts (we don't count the old rusty one). Also, there is a part (see picture) which has an inscription with B letters.

Now you walk to N 50° 29.(B+1)AA E 7° 18.(A+1)(A-B-1)(A+2).

There are several routes to this place, but the nicest one is if you go a little bit downwards from the viewing point and then keep to the left.

Having arrived at your destination, you should count the number of sandstone plates up above. Unfortunately the inscriptions are mostly unlegible. At the same place you will find some horizontal plates, which are just right to sit on them. The number of these plates is D.

Now you proceed to N 50° 29.CB(D+1) E 7° 18.(A+1)D(A-C-1).

There you will find a box. You can take along one of the notes, which will give you further instructions.

Bild für Schriftzug mit B Buschtaben



Spoiler

Wenn Du vor dem Cache stehst, Deine Nase auf den Cache zeigt und Du Deinen Kopf um 90° nach links drehst, siehst Du Geocachers little helper.

If you stand in front of the cache and your nose is pointing direct to it and you then turn your head to the left by 90°, you will see geocachers little helper.

